

Jahresrechnung einstimmig

Bucher Gemeinderat tagte zwei Tage vor der Gemeinderatswahl

Die letzte GR-Sitzung in Buch befasste sich unter anderem mit Budgetüberschreitungen und der Jahresrechnung 2009. Beides wurde einstimmig angenommen.

wegen Darlehensaufnahme auf 35,28 Prozent gestiegen. „Die Gemeindefinanzen stehen bestens da“, sagte er.

Mandatar Ernst Monthaler (ÖVP) hingegen war nicht so euphorisch

wie Dorfchef Mauracher: „Wir haben im Voranschlag 450.000 Euro für Dinge budgetiert, die nicht umgesetzt wurden“, versuchte er, die Dinge realistisch zu sehen.

BUCH (a.h). Dorfchef Otto Mauracher war stolz, die Jahresrechnung 2009 präsentieren zu können: „Im ordentlichen Haushalt können wir einen Überschuss von 733.640 Euro verzeichnen“, verlas Mauracher die per Beamer an die Wand geworfenen Zahlen. Im außerordentlichen Haushalt seien es 125.448 Euro Überschuss. Der Verschuldungsgrad sei aber

Lokales **9**

Gedenken an Hans Peter Weiland

BUCH. Bevor die Gemeinderatssitzung begann, bat Bürgermeister Otto Mauracher alle Anwesenden, sich zum Gedenken an Mandatar Hans Peter Weiland zu erheben. Dieser war einige Tage davor zu Grabe getragen worden.